古田 亜美

私は平成27年四月一日から、南国殖産で働いています。

今の私の仕事は、吉野太陽発電所の草かり、鹿児島中央駅前南国パーキングの清掃 西鉄バスの清掃などです。

草刈り機で草を刈ったり、噴霧器で草を枯らしたりすることもあります。

スタッフ 5 名と、上司が四人で一緒に仕事をしています。私は、コミュニケーションが 苦手ですが、わからないことは丁寧に教えてもらえて、今では草刈り機を一番上手に使える

ようになり、草刈り機を使う仕事が一番好きな業務になりました。

夏は、毎日たくさんの汗をかき、外の仕事はきついときもありますが、毎月お給料ももらえて、好きなものも買えるので、毎日頑張っています。

今は南国殖産に毎日仕事に行くことが、たのしくて当たり前になっていますが、以前は仕事がわからなくて失敗し、退職したこともありました。

前の職場は、グループホームから30分くらいの場所で、徒歩とバスで通勤していました。 コンビニに出荷するお弁当を作っている工場の従業員の制服を洗って乾かして、ロッカー にかける仕事をしていました。

はじめての就職で、履歴書を書いたり、写真を撮って貼ったり、面接でとてもドキドキしたことを思い出します。みんなに頑張ってねと励まされて、みんなのお手本になれるように頑張ろうと思いました。

制服はあ・か・さ・た・なの順番でロッカーにかけていきます。最初は簡単かなと思いながら仕事をしていました。でも制服の掛け間違いが多く、何度も注意をされました。

仕事の順番ややり方を紙に書いてもらい、それを見ながら仕事をしましたが、間違いが多いと注意をされることがありました。

自分でも、間違えないようにメモ帳に書いて見ながらやりました。それでも失敗して、悲しくて泣いてしまうこともありました。

グループホームの担当職員が仕事場に来てくれて、一緒に話し合いをしたこともありました。何度も頑張ろうと思って、チャレンジしましたが、それでも失敗はなくなりませんでした。

今だから話せますが、あのころは頑張りたいと思っても毎日がつまらなくて、仕事から帰ってグループホームの仲間や世話人さんにやつあたりしたこともありました。

仕事に自信が無くなり、仕事ができない、行きたくないと思うようになりました。

自分には、この仕事が向いていないと思う日が多くなり、平成二五年八月に入社しましたが平成二六年十月で退職をすることになりました。私の初めての就職は失敗してしまいました。

仕事を辞めてすぐには仕事は見つからなくて、ハローワークに仕事がないかヘルパーさん と探しに行きました。

皆が仕事に行っている時間は一人でグループホームで過ごしました。初めは、仕事に行かなくてうれしい気持ちでした。でもだんだんひまになり、つまらなくて、一人で過ごす時間は長く感じました。

やっぱり仕事がしたいと思うようになったので、今の南国殖産の仕事が見つかるまで、就 労継続支援B型のワークショップあすもねで、働くことにしました。仕事は箱折りやペプ シコーラの配送現場で仕分けをしたり、内職作業をしました。

あすもねはグループホームの仲間もいて、作業所の1階には職員もいたので淋しくありませんでした。

仕事は楽しいし、作業もわかりやすくて、わからない時は職員がすぐに教えてくれました。 でもお給料の金額は違っていました。今までもらっていたお給料は7万円くらいでしたが、 あすもねでは1万円ぐらいでした。無駄遣いはできないよ世話人さんに言われて、「そう なんだ・・・」と思いました。働く会社でお給料が違うということがわかりました。

あすもねの仕事を 3 か月くらいしたら、職業センターのほうから南国殖産の仕事を紹介

されました。前の仕事を失敗して辞めたことがあったので、少し心配でした。 でも自分の得意な掃除の仕事だったことや、いつも仕事場の人が一緒にいて、わからない 時は教えてくれると言われたので、挑戦してみようと思いました。

2回目の履歴書は1回目の時よりも上手に書けましたが、面接はやっぱり緊張しました。 合格して今の南国殖産の仕事に行くようになり、2年目になりました。一日8時間働いて、 1時間は休憩なので職場に居る時間は合計9時間になります。朝7時過ぎにバスに乗っ て夕方7時前にグループホームに帰り着きますが、前みたいに辞めたいと思ったことはま だありません。毎月のお給料も8万近くになります。お金は銀行に振り込まれますが、 旅行に行ったり、欲しいものを買ったり、携帯電話代、家賃代などに使うので、すぐにな くなります。貯金もしたいので、無駄遣いをしないように気を付けています。

仕事場ではコミュニケーションが苦手で、仲間とけんかしてしまうこともありますが、その時は上司とけんかした人と3人で話し合いをして、すぐに仲直りしています。

南国殖産では朝、南国グループ行動憲章を読み上げてから仕事が始まります。私の目標は 仕事の仲間と一緒に、思いやり、やる気、根気をもって、仕事に取り組めたらいいなと思 えるようになりました。そしていつか、貯金がたくさんたまって、自分の事が全部できる ようになったら、「一人暮らし」や「結婚」もできたらいいなと思います。

それまでは今のグループホームで暮らしながら、仕事を一生懸命して、自分のこともしっかりできるように、世話人さんに相談しながら頑張っていこうと思います。